



Absenzen

Unvorhergesehene Absenzen

Bei Krankheit oder Unfall entschuldigen die Eltern ihre Kinder bei der entsprechenden Klassenlehrperson oder bei der Schulleitung. Erfolgt diese Abmeldung nicht, gilt die Abwesenheit als unentschuldigt.

Bei Krankheiten von mehr als 5 Tagen ist der Klassenlehrperson oder der Schulleitung ein Arztzeugnis zuzustellen.

Vorsehbare Absenzen

Für vorhersehbare Absenzen können Schülerinnen und Schüler der Primarschule Steinen pro Schuljahr vier Jokerhalbtage einlösen (mehr dazu unter der Rubrik **Jokerhalbtage** im Eltern – ABC).